

Une conductrice de 33 ans meurt dans une collision

Saint-Pardoux-Soutiers. Une automobiliste de 33 ans est décédée, hier matin, après une collision entre deux voitures survenue sur l'axe Parthenay-Niort.

Un dramatique accident de la route s'est produit, hier matin, vers 7 h 50, à hauteur du lieu-dit Sauvette, situé la commune de Saint-Pardoux-Soutiers. Circulant sur la départementale 743 reliant Niort à Parthenay, une Seat blanche et un 4x4 Mercedes sont entrés en collision. Un choc fatal à la conductrice de la première voiture, une femme de 33 ans, originaire de La Chapelle-Bertrand. D'après les premières constatations, l'automobiliste décédée, qui roulait dans le sens Parthenay-Niort, se serait déportée sur la gauche pour éviter un véhicule en train de freiner devant elle. Dans sa manœuvre, l'arrière de la voiture percuta l'avant d'une Mercedes, circulant en face. Le choc est violent et la Seat termina sa course sur le bas-côté.



L'arrière de la Seat a violemment heurté l'avant de la Mercedes. La conductrice de la première voiture n'a pas survécu à ses blessures.

(Photo EDSR 79)

tant La Chapelle-Bertrand, est décédée peu de temps après, alors qu'elle devait être évacuée par les secours jusqu'au CHU de Poitiers. De son côté, la conductrice de la Mercedes, âgée de 47 ans et originaire de Mazières-en-Gâtine, est légèrement blessée et a été transportée à l'hôpital de Niort.

Une enquête a été ouverte par la compagnie de gendarmerie de Parthenay pour éclaircir les circonstances de cet accident, qui a fortement perturbé la circulation en début de matinée. La route a ainsi été temporairement fermée entre les ronds-points du Rézard à Parthenay et de Monplaisir à Champdeniers. Une déviation a donc été mise en place le temps d'évacuer les deux véhicules.

Édouard Daniel

Un octogénaire de Parthenay décède dans choc frontal

Pompaire

En Gâtine, la journée de jeudi a fini comme elle avait malheureusement commencé : par un accident mortel. Hier, vers 18 h 15, une collision entre deux voitures s'est produite sur la route de Saint-Maixent, au lieu-dit la Grande Carimière, sur la commune de Pompaire. Un automobiliste de 85 ans, originaire de Parthenay, est mort dans le choc frontal avec l'autre véhicule dans lequel se trouvait un couple de 62 et 61 ans, vivant à Saint-Aubin-le-Cloud.

L'octogénaire, qui circulait depuis le bourg de Pompaire, aurait été victime d'un malaise. Sur place, le médecin du Smur a

constaté son décès. Par ailleurs, dix-huit sapeurs-pompiers de Parthenay sont intervenus sur l'autre voiture, pour désincarcérer une femme, piégée à l'intérieur. Elle et son mari, légèrement blessés, ont été transportés par les secours jusqu'à l'hôpital de Niort.

Une enquête a été ouverte par la compagnie de gendarmerie de Parthenay pour déterminer les circonstances du drame. Par ailleurs, la route a été coupée à la circulation jusqu'en milieu de soirée depuis le rond-point de la Madrerie. Une déviation par la route de Vausseroux a été mise en place par les services des routes du Département, le temps d'évacuer les personnes et les voitures impliquées.

En arrêt cardio-respiratoire, la victime décède sur le trajet de l'hôpital

Une quinzaine de sapeurs-pompiers, venus de Parthenay, L'Absie et Thénézay, ainsi que le Samu sont intervenus sur place pour prendre en charge la première automobiliste en arrêt cardio-respiratoire. La victime, âgée de 33 ans et habi-